



8.03.2019
21.2019

René Kopeinig
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 08.03.2019

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Villach-Wagerl“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Der Tiergarten Schönbrunn bietet schon seit geraumer Zeit Leiterwagerl (Bollerwagen oder Handwagen) an, um hauptsächlich Familien den Aufenthalt am Gelände zu erleichtern. Diese kleinen Wagen nehmen nicht nur einen großen Teil der Tragelast ab, sie sind auch eine eigene Attraktion für Groß und Klein und somit Teil des ganzen Tierparkerlebnisses.



Illustration 1: Leiterwagerl am Beispiel des Wiener Zoos

Wir schlagen vor auch den Besuchern der Villacher Innenstadt die Möglichkeit zu bieten, mit Freude als Familie Mobilität neu zu erleben. Darüber hinaus eignen sich die Leiterwagerl auch als Transportmittel vieler oder größerer Dinge über längere Strecken auf dem Villacher Kopfsteinpflaster.

Diese Altstadt-Anhänger sollen gegen Pfand ohne Leihkosten an verschiedenen Orten ausgeliehen sowie zurückgegeben werden können.

Wir sehen die Einführung der Leiterwagerl als weiteren Schritt, um Villachs Innenstadt zu einem einzigartigen Ort zu machen, der nicht in der Konkurrenz zu den Konsumzentren, sondern als Erlebnisraum glänzt.



Verantwortung

ERDE

Es ergeht folgender **Antrag**:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die zuständigen Abteilungen werden um die Evaluierung und Errichtung der notwendigen Infrastruktur ersucht. Die Kosten für die Anschaffung der „Villach-Wagerl“ werden in das Budget 2020 aufgenommen.

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig,

Verantwortung Erde

Unterschrift: _____

René Kopeinig